

Ressort: Lokales

Hofreiter: Entscheidung über Ampel in Hessen liegt bei FDP

Berlin, 29.10.2018, 09:49 Uhr

GDN - Grünen-Fraktionschef Anton Hofreiter sieht die Entscheidung, ob die hessischen Grünen in eine Ampel-Koalition gehen, und somit den Ministerpräsidenten stellen, bei der FDP. "Selbstverständlich wollen die hessischen Grünen regieren", sagte Hofreiter am Montag in der "Bild"-Sendung "Die richtigen Fragen" mit Blick auf eine Grün-geführte Koalition mit SPD und FDP.

"Die Zahlen geben es her, aber das entscheiden die hessischen Grünen, die werden mit allen demokratischen Parteien reden, und dazu gehören FDP und SPD", so Hofreiter. FDP-Chef Christian Lindner habe es ja schon mal ausgeschlossen. "Ob er dabei bleibt, muss die FDP entscheiden, im Idealfall die hessische FDP."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-114332/hofreiter-entscheidung-ueber-ampel-in-hessen-liegt-bei-fdp.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619